
 
 
 

 Ich schütze mich vor dem Corona Virus.  

Ich wasche meine Hände 

gründlich mit Seife.  

Ich huste oder niese in 

meine Armbeuge.  

Ich huste oder niese in 

ein Taschentuch.  

Ich werfe mein 
gebrauchtes 
Taschentuch in einen 
geschlossenen 
Abfalleimer.  

Ich verzichte auf das 

Händeschütteln.  

Ich habe Fieber oder 
Husten? 
Dann bleibe ich zu 
Hause.  

Ich will trotzdem zum 
Arzt? Ich muss zuerst 
anrufen.  

Abstand zu anderen 

Leuten halten.  


